



No se cambiará la estrategia de Gobierno: Clara Brugada

Tras el asesinato de dos de sus colaboradores, la mandataria capitalina advirtió que su administración no dará un paso atrás y seguirá saliendo a las calles, aunque se hará una revisión a los protocolos de seguridad. Se alista propuesta para regular a motociclistas

MANDATARIA CAPITALINA REGULARÁ USO DE MOTOCICLETAS

Brugada no cambiará su forma de gobernar

Prevención. El asesinato de Ximena Guzmán y José Muñoz, obligan a revisar la seguridad del gabinete local, reconoció

ÁNGEL ORTIZ

Clara Brugada advirtió que no dará un paso atrás ni cambiará su forma de gobernar en las calles, esto tras el asesinato de sus colaboradores más cercanos Ximena Guzmán y José Muñoz; sin embargo, hará una revisión de los protocolos de seguridad de su gabinete y equipo de trabajo.

A dos días del ataque perpetrado contra su secretaria particular y asesor, la jefa de Gobierno ofreció una conferencia donde el caso fue el eje temático; Brugada pidió no caer en especulaciones, esperar los resultados de las investigaciones y como nueva acción firmó unas iniciativas para regular el uso de motocicletas.

Desde el Antiguo Palacio del Ayuntamiento, la mandataria local dejó en claro que su administración ha dado una lucha frontal a la inseguridad, “es lamentable el acontecimiento de esta semana, pero justamente no significa (...) un aumento de inseguridad”.

“Hemos demostrado con datos que la inseguridad ha disminuido. De enero a abril de este año, los delitos de alto impacto se redujeron en 10.7 por ciento respecto al mismo periodo del año anterior, y los homicidios dolosos disminuyeron 8.8 por ciento en ese mismo comparativo”, detalló.

Cuestionada sobre el aumento de las medidas de seguridad hacia otros funcionarios del Gobierno capitalino como las y los titulares de las secretarías, la mandataria local señaló que ya se analiza la opción del reforzamiento, sin embargo, dijo que recibirán la protección que ameriten de acuerdo a las funciones que desempeñan.

“Me siento segura. Voy a continuar, de ninguna manera voy a cambiar mi trabajo y lo que estamos haciendo, no sólo mi persona, sino todo el Gobierno de la ciudad, va a continuar con todos los programas, el de Casa por Casa, el de Zócalo

Ciudadano y muchos más que nos vinculan directamente con la ciudadanía”, declaró.

La consejera jurídica del Gobierno capitalino, Eréndira Cruzvillegas Fuentes, informó que ya se encuentran listas las propuestas de reforma para regular el uso de motocicletas, las cuales serán enviadas al Congreso local para su discusión y aprobación.

Detalló que la iniciativa contempla modificaciones a la Ley de Movilidad de la Ciudad de México para establecer criterios más claros sobre el registro, circulación y responsabilidad legal de quienes usan estos vehículos.

En paralelo, una reforma al Código Penal para que se “reconozcan de manera explícita los delitos cometidos mediante el uso de motocicletas y para que haya un marco normativo claro y contundente en todo el país”, abundó.



4

personas son investigadas por el asesinato de Ximena Guzmán y José Muñoz

10.7%

se redujeron los delitos de alto impacto en la Ciudad de México entre 2024 y 2025



RESULTADO. La jefa de Gobierno dijo que su administración disminuyó, en el último año, los crímenes como los homicidios y secuestros.